

# ゆうゆう通信 R3-8

夏の大型の花といえばヒマワリと相場は決まっていました。ところが近年、その黄色い花に赤系統のライバルが現われてきました。その巨大さはまるで小型扇風機のようです。

あれは、どうやらアメリカ原産のアメリカフョウと呼ばれる花のようです。アオイ科ハイビスカス属の宿根草で、別名をクサフョウというそうです。花は一日花で、朝きれいに咲くが夕方には萎んでしまいます。花が終わると、やがて茎は枯れ株だけが残ります。翌春、そこから再び芽を出し、夏にはまたあの赤やピンクの大きな花を咲かせます。

外来種といっても、いまや日本の夏に欠かせない存在になりつつあります。あでやかさと はなやかさもまたこの花の命です。優しい目で、大切に見守ってやりたいですね。

## 1. 夏休みラジオ体操開催中止の件

**今年は**夏休みラジオ体操を実施する方向で準備を進めておりましたが、7月に入ってからコロナ感染の拡大が爆発的に進む状態になりました。このまま予定通り開催するのは適切ではないと判断し、先日関係者の皆様に中止のご案内をさせて頂きました。この件では色々と皆様にご心配をお掛けしましたことをお詫び申し上げます。

# 2. 善行南公園の清掃に関して

首題の件では久しぶりに7月17日に公園清掃を予定しました。しかし7月に入りコロナ感染の急拡大が進みましたので、藤沢市都市整備部・公園課と相談をし、7月の公園清掃は6月と同様に藤沢市より民間業者に依頼することになりました。7月28日に専門業者が入り清掃は完了しましたので、公園は綺麗な状態でキープされております。

#### 3. 藤沢市高齢者福祉大会の件

7月8日に首題の「藤沢市高齢者福祉大会」が藤沢市民会館大ホールで開催されました。 大会では「ゆうゆうクラブ・麻生巌さん」が長年にわたり老人クラブ活動進展に積極的 にかかわり、その功績が顕著であったことで表彰されました。

麻生さん、長期にわたり色々とありがとうございました。

## 4. 8月の映画鑑賞会

8月の映画鑑賞会は例年通り夏休みを取りますので開催いたしません。

## 5. 善行地区春季グランドゴルフ大会報告

6月12日に大庭小学校にてゴルフ大会が開催されました。ゆうゆうクラブからは石尾龍 之助さんが準優勝、敢闘賞は中桐さん・藤原さん・麻生さんの3名が受賞しましたので ご報告いたします。

## 6. コロナ禍でのゆうゆうクラブの行事関連

7月に入りインド型コロナウイルスが急速に感染を広げており、神奈川県の一日感染者数が 1,481名 (7/30 現在)に達し、全国第 2 位のレベルをキープしております。神奈川県には 8 月より「緊急事態宣言」が新たに発令されました。藤沢市のホームページ最新情報 (7/30 現在)では、藤沢市内だけで累積感染者が 3,358人、死亡者が 4 0名と大きな数字が掲載されていました。ピークを迎えるコロナ禍での「ゆうゆうクラブ活動」は激しい環境変化に対応しながら進めて行きますので、皆様宜しくご協力をお願い致します。